
Vers le 14eme Dimanche du Temps Ordinaire – Année B 

connu. Il est bon de se poser cette question : sommes-nous devenus si

habitués à l’inouï de l’Évangile que nous ne percevions plus le choc

provoqué par un charpentier qui semble en savoir plus qu’un prêtre,

docteur en théologie ? Jean-Luc Godard dans son film “Je vous salue

Marie” avait fait de Marie la fille d'un gérant de station-service en Suisse

et une joueuse de basket-ball. Scandale à l’époque. Audace folle d’un

artiste pour faire ressentir la folie de l’Évangile. La Bonne Nouvelle ne

donne à entendre avec étonnement. Soyons surpris par la manière dont

le Seigneur peut nous rejoindre. Marie est l’acronyme d’aimer.

Bouleversant, non ?

Thierry Lamboley, jésuite

Jésus, en revenant

dans son pays, fait

l’expérience de nos

étroitesses d’esprit.

Comment un homme

ou une femme que

nous connaissons bien

peut-il changer à ce

point ? Difficile de

croire que du neuf et

de l’inattendu puissent

surgir dans du (trop)
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‘où cela lui vient-il ?
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Si les interlocuteurs de Jésus « étaient profondément

choqués à son sujet », Jésus de son côté semble étonné

et presque démuni par rapport à leur manque de foi.

Chez lui, à Nazareth, il ne peut donc « accomplir aucun

miracle ». Il a pu « seulement guérir quelques

malades en leur imposant les mains ». Jésus n’est

décidément pas un magicien dont le pouvoir suffirait

pour faire des miracles. Il a besoin de la foi des autres

pour opérer des guérisons. On le voit d’ailleurs à

plusieurs reprises encourager les gens guéris en leur

disant « ta foi t’a sauvé » et non pas en disant « j’ai

assuré sur ce coup là dans ma grande puissance ». Jésus

est au service de ceux qui viennent à lui et il respecte le

chemin de chacun. Ce dimanche encore, allons

joyeusement à la table eucharistique avec la foi qu’il

nous offre, sûrs qu’il veut le meilleur pour nous.

Dimanche 7 Un Dieu de relation

Carnet de famille ignatienne : l’été peut être un moment

favorable pour relire son année ! La relecture c’est très simple,

il s’agit d’un temps de prière. Cela peut nous servir

pour reconnaître le meilleur de notre vie, se détourner de ce

qu’il y a de pire dans notre vie et à grandir dans notre vie

spirituelle et relationnelle. Alors, que du bonus ! Avec Prie en

Chemin et en vidéo, découvrons ce que c’est :

https://prieenchemin.org/video/la-relecture-un-cadeau-offert-

par-saint-ignace/

Difficile de croire ce qu’on entend
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ÉVANGILE DE JÉSUS-CHRIST SELON ST MARC

Retour aux sources (2)
Comme pour n’importe qui, les gens « situent » Jésus par rapport « aux

siens ». Il est fils de Marie, - pourquoi l’évangéliste ne parle-t-il pas de

Joseph ? -, et frère de Jacques, José, Jude et Simon et il a des sœurs qui

ne sont pas nommées. Au-delà de la question des frères et sœurs de

Jésus qui met parfois mal à l’aise, c’est ici le rappel de l’incarnation.

Jésus fait partie d’une famille concrète, avec ses joies et ses tensions.

Être fils ou fille de quelqu’un ainsi que frère ou sœur de tel ou tel est

une réalité parfois difficile à accueillir. Je prends le temps de considérer

ces liens qui me façonnent, mais qui ne disent pas le tout de ce que je

suis. Je prends le temps de rendre grâce pour chacune de ces relations et

de leur donner une place, leur juste place.

Ma 2

Chapitre 6, 1-6

Le bien connu

Ainsi Jésus retourne là où tout le monde le connaît ou croit le

connaître. « Ce qui nous crève les yeux nous rend aveugle » dit-on

parfois et sans doute en avons-nous déjà fait l’expérience : nous

finissons par ne plus voir vraiment les personnes que nous voyons tous

les jours. Aujourd’hui je demande la grâce de regarder les personnes

autour de moi avec un regard neuf, en me laissant surprendre par elles

et en rendant grâce pour ce qu’elles sont.

Je 4 

En ce temps-là, Jésus se rendit dans son lieu d’origine, et ses

disciples le suivirent. Le jour du sabbat, il se mit à enseigner dans la

synagogue. De nombreux auditeurs, frappés d’étonnement, disaient

: « D’où cela lui vient-il ? Quelle est cette sagesse qui lui a été

donnée, et ces grands miracles qui se réalisent par ses mains ? N’est-

il pas le charpentier, le fils de Marie, et le frère de Jacques, de José,

de Jude et de Simon ? Ses sœurs ne sont-elles pas ici chez nous ? » Et

ils étaient profondément choqués à son sujet. Jésus leur disait : « Un

prophète n’est méprisé que dans son pays, sa parenté et sa maison.

» Et là il ne pouvait accomplir aucun miracle ; il guérit seulement

quelques malades en leur imposant les mains. Et il s’étonna de leur

manque de foi. Alors, Jésus parcourait les villages d’alentour en

enseignant. © AELF

Retour aux sources (1)
Jésus « se rend dans son lieu d’origine » avec ses disciples. Je peux me

représenter la scène, imaginer les espaces, les visages, les odeurs

familières. Que ressent-il ? Que recherche-t-il ? Qu’est-ce qui est en jeu ?

Peut-être qu’à la faveur de l’été, j’aurais l’occasion de revisiter des

lieux familiers. Cela peut être l’occasion de me demander quels liens

j’entretiens avec mes « racines ». Est-ce heureux, douloureux ou

« neutre » ? Je prends le temps d’en parler à Dieu. Je le remercie pour

tout ce qui est bon et joyeux et je lui demande sa tendresse pour apaiser

ce qui est blessé.
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Désagréable proverbe

La parole de Jésus n’est pas facile à entendre : « Un prophète n’est

méprisé que dans son pays, sa parenté et sa maison. » Est-ce une

expérience que nous avons déjà faite ? Parce que ses interlocuteurs ne

le voient pas tel qu’Il est ou croient trop bien le connaitre, Jésus reçoit

une étiquette, il est mis dans une case et est vu comme un danger à

éliminer comme le précise l’évangile de Luc. Je demande au Seigneur

les grâces de la patience et du courage dans les relations et les

situations que je peux rencontrer en famille ou ailleurs.
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Saint Thomas
Il y a quelques jours, on fêtait les apôtres Pierre et Paul et en ce jour

l’Église fête saint Thomas. De lui on retient essentiellement qu’« il ne

croit que ce qu’il voit ». Signalons au passage qu’il ne prononce pas

cette phrase dans les évangiles (Jn 20,24-29). En revanche, après avoir

vu les plaies du Christ, il a ce cri qui est une magnifique profession de

foi : « Mon Seigneur et mon Dieu ! » Demandons-lui d’intercéder pour

nous, afin que nous puissions nous aussi reconnaître Jésus comme notre

Seigneur et notre Dieu.
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Un Jésus qui nous échappe

Tous s’étonnent de ses paroles et de ses actes. « D’où cela lui vient ? »

C’est une question que l’on peut se poser en famille : de quel parent

un enfant tient-il cette caractéristique physique ou un trait de

caractère ? Tous se demandent également : « Quelle est cette sagesse

qui lui a été donnée ? » Précisément Jésus tient tout cela de son père

qu’ils ne connaissent justement pas. Oui, c’est le Père qui lui donne

tout et Jésus à son tour redonne à son Père tout ce qu’Il reçoit. Je

demande au Seigneur de me révéler les dons qu’il m’a faits et je lui en

rends grâce.
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